ACTA Nº42 SESION ORDINARIA HONORABLE CONSEJO ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE HUALAME NIERCOLES Ø1 DE OCTUBRE DE 1997.

TABLA:

1. - ACTA.

2. - CUENTAS.

3. - ASESORIA PAVINENTACION PARTICIPATIVA.

4. - HORA DE INCIDENTES.

En Hualañé, a un dia del mes de Octubre de mil novecientos noventa y siete y siendo las 9:05 horas (nueve horas y cinco minutos), entra en Sesión el Concejo Municipal de Hualañé, presidido por el señor Alcalde don Carlos Ruhén Ruz Aguilera y los señores Concejales don Samuel Baeza Reyes, don Gabriel Ponce Ortiz, don Sergio Ramirez Núñez y don Herminio Hernández Alvarado, más la presencia del Secretario Municipal (5), señora Erica Ortiz Rojas, quien actua como Ministro de Fe.

La tabla del día considera:

1. - ACTA.

Se da lectura a la Acta Nº41 del día miércoles 24 de Septiembre de 1997, la cual es aprobada con observación por parte del señor Baeza en su punto Nº2 CUENTAS, letra D. – por cuanto no correspondería entregar a la oportunidad que señala el Acta, las carpetas con los antecedentes de la Pavimentación Participativa. Se respalda la Acta con la firma del señor Alcalde y el Ministro de Fe.

2. - CUENTA.

Señor Alcalde informa:

A. - En cuanto a petición de mojar calles en los meses de noviembre en adelante, se está barajando con mayor posibilidad la de rociar aceite quemado, se está estudiando la forma de esparcirlo.

B. - Respecto al proyecto FNDR., informa de la participación del Inspector de Obras con la Secretaria del mismo departamento en la Apertura de Propuesta en Gobernación de los Proyectos de Quilico y Mira Rio.

C.- Informa el señor Alcalde que el problema de La Huerta se tratará justamente el día de hoy en la tarde por cuanto tienen reunión en ese sector, además ratificó, que el cargo de Director Comunal, según modificación de Ley Municipal, Alcalde.

D. - Da a conocer que respecto al caso del sector La Gruta, se trabajará con el Cargador Frontal para aprovechar su estadía en la comuna.

1

Se ha oficiado a la Autoridad pertinente sobre el socavamiento de la primera pilastra del Puente Paula.

E.- Respecto a la ausencia del Concejal señor Herminio Hernàndez por razones de pasantia, se ha oficiado al señor Patricio Navarro, del Tribunal Electoral regional, el cual ha manifestado su pronta contestación a dicho oficio, en donde se consulta si es atendible el reemplazo temporal del Concejal antes indicado.

F.- Se informa que se ha firmado el contrato con el señor Eduarde Jara para la iluminación del Estadio, por el monto de \$14.000.000.-, en el cual se ha estipulado el número de metros y la distribución de los focos.

El señor Baeza pregunta fecha de inicio, esta se realizará una vez entregado el terreno y aprobado por Gobernación, dicho trabajo tendría una duración de 45 días.

Existiria un faltante de aproximadamente 3,5 millones para empalme, los cuales se harán gestiones sugerentes y pertinentes para que sean aportados por terceros; de no ser posible, deberia pensarse en financiamiento municipal con cargo al presupuesto 1998.

Lectura Correspondencia por parte Señor Alcalde:

A.- Se da lectura a carta enviada por la Asociación de Dializados y Trasplantados filial Talca (ASODI), en la cual hacen referencia a proyectos a realizar el año 1998, para que así sean considerados en la otorgación de Subvenciones por parte del Concejo.

R. - Se recibió informativo desde oficina de Prensa de Comité D.C., sobre el despacho desde la Cámara de Proyecto sobre Colectores Aguas Lluvias.

C.- Lectura de carta solicitud del señor Mario Godoy Pineda, en la cual solicita la instalación de un Kiosco al costado de la Hosteria.

Señor Alcalde señala que ya se habria pronunciado al respecto negativamente por considerar que además de ser impropio estéticamente, se transformaria después de altas horas de la madrugada, en lugar propicio para otro tipo de acciones.

Señor Ramirez con respecto a este mismo tema afirma la mala ubicación del Kiosco que se instaló en el sector de los taxis, según a constatado personalmente y por reclamos recibidos de personas afectadas.

Señor Alcalde enviará al Inspector de Obras para que estudie la situación y si es oportuno reubique dicho Kiosco. Señor Hernández solicita al Alcalde que el Inspector de Obras husque un lugar donde instalar el Kiosco de don Nario Godoy.

Al respecto, el señor Alcalde, entiende la necesidad de trabajo de las personas pero la instalación de los kioscos es un tema complicado pues involucra la estética del pueblo y el malestar de negociantes permanentes.

D.- Se da lectura a la carta de la señora Lídia Riquelme en presencia de ella, la cual da a conocer su malestar por el trato y circunstancias vividas en las festividades patrias por parte del Club Deportivo Unión Comercial, especificamente sus dirigentes.

Señora Riquelme entrega carta al señor Baeza para que

este la de a conocer en asamblea de dicho Club.

Al respecto el señor Baeza informa tanto a la señora Lidia como al Concejo que dicha situación habria acontecido por desconocimiento o falta de información de las autoridades del Club en cuanto a los permisos otorgados a los puestos o carros que laboraron los dias de Fiestas Patrias, los cuales tenian entendido solo eran para venta de comida y no asi bebidas, sean estas alcohólicas o no.

Los detalles de dichas situaciones y molestias se encuentran contenidas en carta que forma parte de la presente

acta.

Señor Alcalde dá a conocer su preocupación en el tema tanto en el pensar de la señora Lidia como en el actuar del Club Departiva.

Al respecto y refiriéndose al tema de los permisos de actividades con venta de bebidas alcohólicas, el señor Alcalde da a conocer que la Junta de Organizaciones Comunitarias ha invitado al Capitán de Carabineros para tratar dicho tema.

Señora Lidia recalca al Consejo que las condiciones para trabajar no fueron claras y existió discriminación al respecta.

Todo lo anterior será examinado en forma constructiva por parte del Municipio, señala el Alcalde.

E. - Se darà lectura al oficio enviado al Tribunal Electoral Regional consultando la procedencia de reemplazar a un Consejal que se ausentaria por dos meses para asistir a Pasantias.

3. - ASESORIA PAVINENTACION PARTICIPATIVA.

A. - Ingresa a las 10:30 horas al salón alcaldicio. el señor Sergio Celis, delegado del Gobierno Regional, el cual ha sido invitado por el señor Alcalde para informar y aclarar algunas dudas respecto de la Pavimentación Participativa.

En esta misma oportunidad ingresan al salón, Junta

de Vecinos y personas en general, interesados en el tema.

Señor Alcalde da a conocer Curriculum del señor Celis y lo invita a iniciar su exposición.

Señor Celis da a conocer de que se trata el programa en si, y espera resolver todas las dudas que puedan tener las personas y funcionarios presentes en el salón.

Tema a tratar serán: Organización por parte de la Comunidad y requisitos exigidos para el efecto.

A su vez recuerda plazo de vencimiento, el cual sería el día 1**2** de Octubre de 1997.

Referente a financiamiento y una vez que sean aprobados los proyectos, los comites deben ingresar a Tesoreria Municipal dineros correspondientes a su aporte.

Se da a conocer la preocupación por parte de los interesados pues en primera instancia se les había informado que no era necesario la totalidad de sus aportes en la libreta de ahorro, y ahora en la presente reunión se dice que es indispensable que dicho monto esté en la cuenta de ahorro.

Señor Alcalde informa que se harán las averiguaciones correspondientes a la cantidad de dinero que deben contener las libretas de aborro y se les bará saber a los interesados.

Además se pedirá por parte del Municipio documentación como Certificado de existencia de A.P. y Alcantarillado y otros como Certificado del Departamento Social o D.O.M.

Una vez finalizada la presentación del señor Celis, este hace abandono del salón Alcaldicio junto con los participantes.

Continuando el Consejo, se ve la preocupación en cuanto al 3% premiado por Diseño de Pavimentación y la claridad que debería tener la señora Luz Guichard, según el señor Baeza, para entregar información de los interesados.

Señor Alcalde presenta la preocupación de la negativa de entregar certificado de existencia de A.P. y Alcantarillado por parte de la Cooperativa de agua Potable La Huerta y además por la no factibilidad de mas instalaciones de medidores de arranques lo que significaria que no se podria construir ni una sola vivienda más, es decir, no se podria construir casas subarribacios por parte del Gobierno.

subercivos des por parte del Gobierno.

Al respecto el señor Herminio Hernandez manifiesta que debiá haber alguna confusión de términos con respecto a certificados, pero acota su preocupación por las instalaciones de dicha Cooperativa que ya no son suficientes para el crecimiento que ha tenido La Huerta.

Respecto al tema de salud, señor Alcalde aclara de traspaso del Sistema de Salud Primario al Gobierno y explica la reticencia de financiamiento, según lo calificado por la Asociación Chilena de Municipalidades, por parte del Gobierno a los Municipios.

Aclara además que existió una reunión el dia lunes 29 de Septiembre a la cual no se pudo asistir y en la cual se fijaron los cursos de acción a seguir en la negativa de proseguir con el convenio existente, para este efecto el Conpejo está totalmente de acuerdo en firmar la carta en la cual se dá el apoyo a la renuncia del Sistema de Salud Primario del Nunicipio.

4. - HORA DE INCIDENTES

Señor Ramirez consulta si los trabajos que se realizan en el sector del Estadio comprende veredas, al respecto señor Alcalde informa que dichos trabajos no están comprendidas las veredas. veredas, pero para esto se pedirá ver si es posible una ampliación del contrato.

Señor Alcalde informa que se esta transando un derecho a servidumbre con don Alejandro Valenzuela, este consistiria en el paso a perpetuidad para el trazado de alcantarillado hacia los grupos habitacionales de Hualañé, de existir una negativa sería un desmedro del desarrollo comunal.

Señor Baeza pregunta por la adjudicación de construcciones en Estadio La Huerta y fechas de inicio, a lo cual el señor Alaria. el señor Alcalde le informa que dichas obras se adjudicaron por Gobernación al señor José Soto y que el municipio, representado por el Inspector de obras, hizo entrega de terreno el dia martes 30 de Septiembre.

Señor Hernández insiste sobre arreglos en la Escuela la Huerta y luminarias del sector, además recalca la desagradable imagen que proyecta escombros ubicados frente al reloj.

Consulta además de la posibilidad de instalar señalizaciones de transito, tales como :disco Pare, etc en sectores de la comuna.

Al respecto el señor Alcalde señala que dichas señalizaciones de transito deben ser estudiadas y autorizadas por Carabineros como también por el Departamento de Transito.

Señor Baeza da su apreciación respecto al poco espacio que poseen las Bombas de Bencina por cuanto con el ingreso de un camión con carro este recinto se colapsa.

Señor Ramirez da a conocer el hundimiento del alcantarillado frente a Plaza de Armas, exactamente frente al domicilio de la señora Luz Guichard.

Al respecto el señor Alcalde señala la posibilidad de que dichas reparaciones sean efectuadas por el contratista que confecciono las veredas.

Termina la sesión a las 13:00 horas.

RICA ORTIZ ROJAS CRETARIO MUNICIPAL (S)

MINISTRO DE FE

CARLOS R. RUZ AGUILERA